

Wir drehen uns im Kreise



Wir dre-hen uns im Krei-se, dass al-les glitzt und glantz! O
wer wird sein der Er-ste, der aus der Rei-he tanzt?
Schö-ne Re-si, schö-ne Re-si, dreh dich aus dem Kreis hi-naus,
schö-ne Re-si, schö-ne Re-si, dreh dich aus dem Kreis.

Die Kinder bilden einen Kreis, Blickrichtung in die Kreismitte, die Hände gefasst. Singend und schreitend geht es in eine Richtung, bei „aus der Reihe tanzt“ hält der Kreis.

In der Pause nennt die Lehrerin einen Namen.

Die Kinder bleiben am Ort stehen und klatschen nun zum Singen.

Die Resi dreht sich mehrmals am Stand und bleibt dann mit dem Rücken zur Kreismitte stehen, wiederum die Hände der Nachbarn fassend.

Das Lied wird mit mit einem neuen Namen fortgesetzt.

Wenn man nicht alle Namen duchtanzen möchte, kann man auch z.B. nach fünf Namen singen:

Liebe Kinder, liebe Kinder, dreht euch in den Kreis zurück, liebe Kinder, liebe Kinder, dreht euch in den Kreis. Und Ende.

Abwandlung des Liedes aus Joseph Grubers Sammlung
„Die Spiele der Kinder in Oedenburg“ (1863)

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union